



NEW SHAVING BRUSH PACKAGING NEUE RASIERPINSELVERPACKUNG

Meeting the growing demand of more sustainable packaging, we have now this elegant black matt cardboard packaging available. This attractive alternative to the standard transparent plastic box can be individualized with your logo-imprint or additional label.

Please request for a sample – it will be our pleasure to prepare an individual offer for your shaving brush range.

Im Zuge der verstärkten Nachfrage von nachhaltigeren Verpackungen haben wir unsere Verpackungsmöglichkeiten um eine eleganten schwarz-matten Kartonverpackung ergänzt. Diese attraktive Alternative zur bisherigen transparenten Kunststoffverpackung kann durch Ihren Logo-Aufdruck oder Etikett weiter individualisiert werden.

Gerne schicken wir Ihnen Muster zu und erstellen Ihnen ein individuelles Angebot für Ihr Rasierpinsel-Sortiment.

A LOOK BEHIND THE SCENES EIN BLICK HINTER DIE KULISSEN

Learn more about the private label production of shaving brushes and watch our short video showing our shaving brush production in Bechhofen.

You are kindly invited to visit us and to experience during the guided tour the combination of traditional artisanship and modern production with high quality demands.

Lernen Sie mehr über die Private Label Fertigung von Rasierpinseln und werfen Sie mit unserem Kurzvideo einen Blick in unsere Bechhöfer Rasierpinselproduktion.

Gerne laden wir Sie auch zum Besuch ein und zeigen Ihnen bei einer Führung, wie sich traditionelles Handwerk und moderne Produktion mit hohen Qualitätsansprüchen vereinen lassen.



Website : <https://zahn-pinsel.com/shaving-brushes.html>

YouTube Code : NX3RNGt5bOo



Kontakt / Contact: Lisa Beck ☎ +49 9822-8230-23 ✉ lisa.beck@zahn-pinsel.com

